

10/05/2022

Censo 2022 en Islas de San Fernando

En el marco de los preparativos para el Día del Censo, desde el lunes 9 y hasta el martes 17 de mayo, se lleva adelante el operativo en áreas rurales. Esto incluye también las Islas de San Fernando, ubicado en el norte de la provincia de Buenos Aires.

La planificación de este relevamiento es particular debido a que las fuerzas de seguridad de Prefectura habilitan la salida de las embarcaciones teniendo en cuenta el nivel de la niebla y el estado de la marea. En caso de que sea un día lluvioso, los barcos/lanchas pueden circular normalmente por el Delta. Sin embargo, si la tormenta es muy fuerte, se deberá postergar el operativo para otro día.

Algunas de las islas son más complicadas para censar por su ubicación geográfica. Tal es el caso del Paraje Arroyo Durazno, que se encuentra a 33 kilómetros del puerto y esto demanda más de una hora y media de viaje.

Otro punto con difícil acceso es la intersección de los ríos Chaná y Mini, en donde hay una escuela, y el recorrido es de un poco más de dos horas en lancha.